

# Tronados en nutrición

## Sufre de obesidad más de 40% de la población estatal

Martes, 23 de junio de 2015 - Edición impresa

Informe internacional de la FAO revela que 937,000 yucatecos padecen hambre

De acuerdo con la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), de los 174 millones de personas que padecen hambre en Hispanoamérica 57.7 millones viven en México y 937,000 de ellas están en Yucatán, se informó ayer durante una sesión extraordinaria del Consejo Universitario de la Uady.

Se expuso también que esta entidad permanece en los primeros lugares de desnutrición crónica en menores de cinco años de edad.

Además, de acuerdo con el índice de masa corporal, el 43.3% de los hombres y el 46.2% de las mujeres presentan obesidad.

En materia de inseguridad alimentaria, el Fondo Internacional para el Desarrollo Agrícola (FIDA) calcula que en México hay 12.8 millones de personas que están en esa situación.

En Yucatán ese problema afecta a 422,651 personas.

También se detalló que el problema de inseguridad alimentaria no es igual en todos los casos. El 41.6% de la población afectada en México la padece en forma leve, otro 17.7% la sufre de manera moderada y 10.5%, severa.

La mayor prevalencia de inseguridad alimentaria en los hogares ocurre en la región sur del país.

- See more at: <http://yucatan.com.mx/merida/salud-merida/tronados-en-nutricion#sthash.o9192I4x.dpuf>